



凡事徹底

内子中学校長 西本 晃

生徒総会を行いました

3月1日（金）に生徒総会を行いました。1年間の活動を振り返る中で、全校生徒が協力し合いながら、できることに精一杯取り組み、大きな成果を挙げることができたことを確認できたのではないかと思います。

また、2年生の生徒会本部役員、専門委員長にとっては、自分たちが先頭に立って行く、初めての大きな行事であり、緊張したとは思いますが、自分自身を成長させるとともに、来年度に繋がる大きな一歩になったのは言うまでもありません。3年生の思いをしっかりと引き継ぎ、2年生を中心に、令和6年度のスローガン、「革命 ～常識の一步先を突き進め～」の下、内中生が更なる成長を遂げられることを期待しています。



賞状受納・表彰を行いました

生徒総会後には、各種大会やコンクールで受賞した賞状等の受納と表彰を行いました。内子町駅伝大会では、団体優勝を果たしたサッカー部と女子バスケットボール部、準優勝したソフトボール部、区間賞を受賞した生徒を表彰しました。また、えひめっこピカイチ大賞では、読書部門で3年生の中野紗綾さん、タイピング部門で1年生の河崎優芽さんが、学校を代表して表彰を受けました。



校則改正について(試行期間を終えて)

今年度の校則改正事項について、3学期の試行期間を終え、下記のように決定しましたので、お知らせいたします。

- ① 冬服の時の下着(上)の色は、黒と紺も可とする。⇒ 「完全実施」
- ② 特別な事情がある場合は、男子も女子と同じ規定の髪型にすることを可とする。⇒ 「完全実施」
- ③ 中間服・冬服の時は、防寒着(派手でないもの)を使用してもよい。また、インナー等を工夫し、防寒に努めても寒い場合は、教室での使用も可とする。⇒ 「完全実施」
- ④ 男子の頭髪で、ツブブロック(極端でないもの)を可とする。⇒ 「完全実施」

なお、③と④については、生徒指導通信や生徒総会で説明した通りとしますが、別紙でも、後日お知らせします。

1・2年生がバス遠足を楽しみました

3月7日(1年生)と8日(2年生)に、バス遠足を楽しみました。場所は、3年生が11月に行った遠足と同じで、坊ちゃん劇場(観劇)・東温市総合公園・愛媛新聞印刷センターです。

今回も、愛媛県子ども舞台芸術鑑賞体験支援事業と舞台芸術体験サポートを活用することにより、バス代(全額)と観劇料(一部)が補助されました。大変ありがたいことだと感謝しています。

今回の遠足が意義のあるものになったと思えるよう、遠足で学んだり、経験したりしたことを今後の学校生活が生かしてほしいと思います。

